

Stadtteilkonferenz

Neustadt – Altstadt

Ergebnisprotokoll über die Sitzung der Stadtteilkonferenz
am 07.04.2015
im Ledigenheim Rehhoffstraße

TeilnehmerInnen:

Herr Rösler	Anwohner
Herr Krüger	Bürgernaher Beamter PK 14
Herr Schneider	Bürgernaher Beamter PK 14
Frau Kizildag	STS am Hafen
Frau Derasch	Fördern und Wohnen
Frau Michel	Anwohnerin
Herr Hedrich	jaf – Verein für medienpädagogische Praxis
Frau Schwinge	Initiative Creative Gaming e.V.
Herr Hoitz	CDU Bezirksabgeordneter HH-Mitte
Frau Kodrzynski	Anwohnerin
Herr Jacobs	Ledigenheim Rehhoffstraße
Frau Block	Ledigenheim Rehhoffstraße
Herr Humbert	Ledigenheim Rehhoffstraße
Herr Grießbach	St. Pauli Turnverein
Frau Klein	Anwohnerin
Herr Homann	Bürgerverein Hamburg-Mitte e.V.
Frau Jakob	Parteilos
Frau Schellenberger	Anwohnerin
Frau Polomski	Anwohnerin
Frau Bath	Schiffszimmerer Genossenschaft e.G.
Herr Kleist	Anwohner
Frau Pagel	HK St. Michaelis
Herr Bartz	Quartiersmanager

Tagesordnung:

	Begrüßung
	Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz
TOP 1	Vorstellung Play 15
TOP 2	Studentenwettbewerb Tunnel LES
TOP 3	Erfahrungen zur neuen Anwohnerparkregelung
TOP 4	Neue Fahrradstellplätze in der Neustadt Sonstiges

Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz

Die beiden letzten Protokolle der Sitzung vom 27.01. und 24.02.2015 wurden nicht besprochen und werden auf einer der nächsten Konferenzen besprochen.

Als Gastgeber der Stadtteilkonferenz stellt sich die Initiative zum Erhalt des Ledigenheims zu Beginn der Sitzung kurz vor. Eine ausführliche Beschreibung des Projektes finden Sie unter: www.rehloffstrasse.de

TOP 1 Vorstellung Play 15

Frau Schwinge und Herr Hedrich stellen das Festival Play 15 vor, ein Festival für kreatives Gaming. Weitergehende Informationen finden Sie auf: www.play15.de

PLAY15 bringt die Kultur des Computerspielens in die Stadt: Was haben Kunst, Wissenschaft, Bildung, Wirtschaft, Politik und Games miteinander zu tun? Diese Frage wird in Ausstellungen, Workshops, Talks, Game-Jams, Performances, der zweitägigen PLAY-Conference und vielen anderen Veranstaltungen beantwortet.

Vom 15. bis 19. September 2015 kann in Hamburg unter dem Motto „Mit Spielen spielen!“ ausprobiert werden, welche kreativen Potenziale und Emotionen in Computerspielen stecken. In diesem Jahr auch mit dem Creative Gaming Award! Der Auszeichnung für die kreativsten und innovativsten digitalen Spiele junger, europäischer Gamesentwicklerinnen.

Spielorte des Festivals sind u.a. die Kunstschule Alsterdamm, das Terrace Hill, die SAE, das Metropolis Kino, Bigpoint, der Mercedes me Store, die Handelskammer u.v.m.

Die Organisatoren suchen noch nach weiteren Spielorten für das Festival. Ideen und Vorschläge können Sie per Email an Herrn Hedrich schicken:

andreas.hedrich@creative-gaming.eu

TOP 2 Studentenwettbewerb Tunnel LES

Herr Bartz berichtet über den aktuellen Stand zum Studentenwettbewerb für den Fußgängertunnel an der Ludwig-Erhardt-Straße. Der Wettbewerb wird Mitte April starten. Herr Bartz hat sich hierfür in den letzten Wochen mit Prof. Klaus Sill von der HCU getroffen und die Einzelheiten besprochen. Anregungen und Inhalte können und sollen auch von den Anwohnern kommen.

Die beantragten Mittel sollen zum einen als Preisgeld zur Verfügung gestellt werden, zum anderen möchte die HCU einen Katalog mit den Ergebnissen davon drucken lassen. Eine Ausstellung ist ebenfalls in der Neustadt geplant.

Es wird außerdem vor Beginn des Wettbewerbs noch eine Begehung mit den Studenten geben. Gerne können an diesem Termin auch interessierte Anwohner teilnehmen. Bei Interesse melden Sie sich bitte bei Herrn Bartz.

TOP 3 Erfahrungen zur neuen Anwohnerparkregelung

Die neue Parkraumbewirtschaftung für das Anwohnerparkgebiet M100 ist Ende Februar in Kraft getreten.

Durch die Aufstellung von Parkscheinautomaten und die tägliche Kontrolle durch Mitarbeiter des Landesbetriebs für Verkehr (LBV) findet tagsüber eine hohe Fluktuation bei den Parkplätzen statt. Nach 18:00 Uhr ist dies leider aus Sicht der Bewohner nicht mehr gegeben, da die Kontrolle ab diesem Zeitpunkt fehlt. Die Bewohner wünschen sich auch nach 18:00 Uhr eine Parkraumbewirtschaftung durch

den LBV, damit die Dauerparker von Ausserhalb aufgeschrieben werden. Außerdem fehlt eine deutliche Kennzeichnung, bzw. Beschilderung der Parkscheinautomaten. Die Polizei ist mit der aktuellen Ausschilderung auch nicht zufrieden und schlägt vor, dass die Bewohner sich schriftlich über diesen Punkt beschweren. Bei ausreichend vielen Beschwerden kann eine bessere Beschilderung durch die Polizei ggf. beantragt werden.

Beschwerden können per Email an Herr Bartz: sascha.bartz@grossneumarkt-fleetinsel.de geschickt werden.

TOP 4 Neue Fahrradstellplätze in der Neustadt

Herr Bartz hat leider bisher vom Fachamt Management des öffentlichen Raumes noch keine Rückmeldung zu den von den Bewohnern gemachten Standorten für neue Fahrradstellplätze.

Eine Antwort des Fachamtes und der Fahrradbeauftragten soll spätestens vor den Sommerferien vorliegen.

Sonstiges

Der vorgeschlagene Termin zur Vorstellung der vier Konzepte zur Sanierung des Alten Elbparks für die Kalenderwoche 21 muss aufgrund parallel stattfindender Ausschusssitzungen im Bezirk um 1 Woche verschoben werden und findet gemeinsam mit der nächsten Stadtteilkonferenz am 26. Mai statt.

Frau Kizildag von der Stadtteilschule am Hafen stellt das geplante Nachbarschaftsfest vor. Anlass sind die im letzten Jahr zahlreichen Beschwerden von Nachbarn der Schule über Müll und Lärm außerhalb des Schulhofs.

Um mit den Nachbarn ins Gespräch zu kommen, haben die Schüler ein Grillfest geplant. Der Termin findet am 28. April um 17 Uhr auf dem Schulgelände statt. Herr Bartz wird den Termin über die Website www.grossneumarkt-fleetinsel.de ankündigen.

Die nächste Stadtteilkonferenz findet statt am

26. Mai um 18:30 Uhr in der Rudolf-Roß-Grundschule, Kurze Straße 30 statt.

Vorschläge zur Tagesordnung können per Email an info@grossneumarkt-fleetinsel.de geschickt werden